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第 1回 下鎌田小学校・下鎌田西小学校統合準備委員会 議事録（要旨） 

 

【日 時】 

令和 3年 11月 25日（木） 18時 30分～19時 30分 

 

【場 所】 

下鎌田西小学校 3階西っ子ホール 

 

【主な内容】 

(1) 校名案の選定、公表後の経過について 

統合校の校名案は、「下鎌田」が選定された。今後、条例改正について議会の議決を経

て正式に決定する。 

 

(2) 統合した学校の在り方、周年の考え方について 

 

(3) 統合準備委員会の設置について 

学校で決めることについては学校部会、PTAで決めることについては PTA部会をそれぞ

れ設置して、諸課題について検討していただきたい。 

 

(4) 今後の会議の進め方について 

今後の合同会議は、統合準備委員会の進捗状況に応じて、決定事項、報告事項が出てき

たタイミングで開催する。統合準備委員会に設置する学校部会、PTA部会には事務局が

必要に応じてオブザーバーとして参加する。 

 

(5) 改築・統合スケジュールについて 

 

(6) 統合に係る諸課題について 

 

(7) 校章の検討について 

 

【意見交換内容】 

・校章は期限が決まっているため、両校の先生でアイデアを出して進める方法でしか間に合

わないのではないか。理想を言えば、子どもの意見を取り入れるという方法もあるかと思

うが、スケジュールを考慮して進めていくべきである。 

 

・校章については図工担当が中心となって検討を始めている。コンセプトは、両校の校章を

イメージできるものを考えているが、別のアイデアも併せて考えている。 
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・統合校の校章は、両校の開校当時のイメージで作るのか、それとも今の時代のイメージで

作るのか。また、制作時に児童の意見は聞くのか。 

→制作期間が短いため学校で考えたい。公募で「下鎌田」という歴史ある名前が地域にとっ

て大事だということを念頭に置くと、稲やガマといった昔のイメージの方が良いと思っ

ている。 

→新しい校章は両校の歴史や今の校章デザインを踏まえて大人が選べば良いと思っている。 

 

・校歌も同様の考え方になるのか。 

→これから検討していく。ただ、当時の歌詞が今の時代に合わない部分がある点も含めて、

考慮しなければならないと思う。 

→校歌についてはスケジュール次第だと思うが、専門家に依頼する前に児童の意見を聞く

アイデアもあるのではないか。両校で意見を出し合って進めるのが理想である。 

 

・校歌は、令和 4年中に決めるスケジュールが望ましいと考えている。良いアイデアがあれ

ばこの会で意見交換をしていただきたい。（事務局） 

 

・校歌は、時間があれば子どもたちが選んだフレーズを盛り込んだ校歌を専門家に作って貰

うのが良いのではないか。例えば、区歌の 4 番の歌詞を公募したように、専門家が 1～3

番を作って 4 番は子どもたちが選んだフレーズを使うのはどうか。その条件を前提に専

門家を選んだ方が良いと思う。 

 

・校歌制作のスケジュールも期限が決まっているのか。 

→練習期間を考えるのであれば、令和 4年 12月～翌年 1月頃がひとつの目安となる。 

（事務局） 

 

・校章はスケジュール通りに進めないと間に合わないのか。 

→通学帽はハンドメイドで作っているため、校章を刺繍で入れる場合はスケジュール通り

でないと間に合わない可能性がある。（事務局） 

 

・統合校のイメージカラーは決まっているか。先に決めた方が校章や学用品のデザインを決

めやすいのではないか。 

→イメージカラーは決まっていない。今後の検討事項となる。（事務局） 

 

・通学帽に校章の刺繍を入れない場合、スケジュールに余裕が出るのであれば、そのパター

ンで検討した方が良いのではないか。 

→不測の事態が生じた場合はそういった検討も必要と考えている。（事務局） 

 

・仮設校舎についてのプランを知りたい。 

→統合後は下鎌田小の既存校舎と仮設校舎を令和 6年度まで使用する。現在、仮設校舎の配

置等のシミュレーションを進めているので、進展があり次第できるだけ早くお示しした

い。（事務局） 

以上 


